
岩泉高校学校通信

発行日：令和4年6月29日 発行者：校長 藤田 知彦

コードを読み取って
アクセスできます

（岩泉高校公式ＨＰ）

２日(土) 進研模試・就職公務員模試
３日(日) 全商ビジネス文書実務検定①
４日(月) スクールカウンセラー来校日
６日(水) 三者面談 ～８日(金)
８日(金) 登校時一声運動

１１日(月) ＫＩＺＵＫＩＷＥＥＫ ～１５日(金)
１５日(金) ＫＩＺＵＫＩ３学年発表会
１９日(火) 大掃除①
２２日(金) 終業式
２３日(土) 夏季休業 ～８月１６日(火)
２５日(月) 夏季課外 ～２９日(金) ・

補習 ～２７日(水)
２７日(水) ３年進路用写真撮影①
（※予定は変更の可能性があります）

立志・邁進・才知・共生

７月の行事予定
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公式ホームページも
随時更新中です！

岩泉高校

6月1日(水) 大会議室

情報モラル講習

体育祭
6月23日(木)～24日(金)

体育館・グラウンド

KIZUKIプロジェクト

6月23日から24日にかけて本校の第一体育館と第二体育館、
グラウンドにて体育祭を実施しました。実施種目は、バスケッ
トボール、バレーボール、ドッジボール、学年対抗リレー、障
害物競走でした。PTA母親委員会からもペットボトル飲料を御
提供いただき、生徒達も一生懸命競技に取り組んでいました。

6月14日(火) 第一体育館

noteでの掲載も
始まりました！
是非ご覧下さい！
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６月１４日に第１回情報モラル講習が行われました。
インターネットの仕組みを学び、メールやSNSの使い方
についてグループワークに取り組みました。年々、子供
たちを取り巻くインターネットの環境は複雑化しており、
知らず知らずに事件の加害者・被害者になる場合もあり
ます。今後も生徒一人一人の情報リテラシーを育てる教
育を行っていきます。



第７４回岩手県高等学校総合体育大会の結果

※５月３０日(月)までに県大会があった競技の紹介となります。

【バスケットボール競技】 １回戦 岩泉 ２０―１３２ 一戸
【ソフトテニス競技】男子団体 １回戦 岩泉 ０－３ 一関第二

女子団体 １回戦 岩泉 ０－３ 釜石
【ボクシング競技】佐々木淑樹 バンタム級 １回戦 対 黒沢尻工 ＲＳＣ－Ｉ３Ｒ１‘４０“

皆川 大弥 ミドル級 ２回戦 対 盛岡南 ＲＳＣ１Ｒ１‘２６“

5月３０日(月) 音楽室

5月27日(金)・6月24日(金) 校門

５月２７日より登校時一
声運動が始まりました。初
回はあいにくの雨になりま
したが、保護者の方や地域
住民の方にも参加して頂き
ました。今年度は７回の活
動を予定しています。参加
の際は是非ポイントカード
を御持参ください。

学校運営協議会

例年よりは少し早い引退となりましたが、同級生・後輩そし
て先生方を迎えて、堂々とした演奏をすることができたと思い
ます。これを機に気持ちを切り替え、自分の志す道に向けて邁
進してくれることを期待しています。少々寂しくなった音楽室
から、在校生メンバー・顧問一同、皆さんのことを応援してお
ります！

新任者紹介
職名 常勤講師

氏名 上屋敷 大輝

教科 地歴公民

5月３１日(火) 会議室

登校時一声運動
スタート！

令和４年５月31日（火）13:00から、本校会議室において第１回学校運営協議会が開催されました。
学校運営協議会は、法に基づき学校運営について様々な職に所属する委員で協議し、学校運営に外

部の声を積極的に生かし、学校と地域が一体となってより良い学校づくりを進める組織であり、いわ
ゆる学校の「応援団」的役割を担います。
本校の委員は14名で、第１回学校運営協議会では、自己紹介に続き校長から、「昨年度の重点目標

および取組状況」「岩泉高等学校経営計画」について、各分掌（教務課・生徒指導課・進路指導課）
主任からは、「学校概況」に関する説明がありました。
次に、本校が目指す学校像を外部にわかりやすく伝えるために、現在策定を進めている「スクール

ポリシー」に関する協議を行いました。委員の方から、「グラデュエーションポリシーには、類似し
ているポリシーがあるのでまとめてはどうか」また、「カリキュラムポリシーにある確かな学力に関
する内容を盛り込むと良いのではないか」などの貴重な御意見を頂戴することができました。
最後の意見交換では、「今後の運営協議会に関すること」「生徒動向に関すること」「部活動の再

編に関すること」などについて意見が交わされました。
皆様の御協力により、記念すべき第１回学校運営協議会を盛会のうちに終えることができました。
有り難うございました。


